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REQUERIMENTO Nº 704/2016 
  

 
 
Requer informações acerca 
recadastramento dos túmulos 
nos cemitérios municipais. 
    

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, segundo matéria do jornal “Diário”, 

(11/05/2016, pág. 07), a prefeitura fará recadastramento dos túmulos nos 
cemitérios municipais, com a intenção de que, túmulos abandonados ou 
quebrados, sejam retomados e redistribuídos; 

 
Considerando que, segundo a administração, falta espaço para 

sepultamentos, e no cemitério Cabreúva, existe espaço, porém as exigências 
técnicas inviabilizam a implantação de nova área. 

    
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Quando será feito a digitalização –cadastro dos túmulos nos 

cemitérios e Central? 
 
2º) Qual é a previsão para o termino desta digitalização? 
 

3º) O jornal noticia que os túmulos abandonados ou 
quebrados, serão retirados os restos mortais dos sepultados ali, será 
feito só em túmulos provisórios ou também pelo que foi comprado pelo 
munícipe ? 

 
4º) Existe por parte da administração alguma área em vista, para 

construção de um novo cemitério? 
 
5º) Se a resposta for positiva, onde? 
 
6º) Se a resposta for negativa, justificar?   
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                      7º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 
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